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36016-000 JUIZ DE FORA

  
  
Ofício Nº 711/2020-DE dffc

Juiz de Fora, 30 de abril de 2020.
  
  
Excelentíssimo Senhor
Antônio Carlos Guedes Almas
Prefeito Municipal de Juiz de Fora

  
  
Assunto: Encaminha Pedidos de Informação ns 35, 36, 37 e 38/2020

Senhor Prefeito,

Encaminhamos a Vossa Excelência, para os devidos fins, os Pedidos de Informação
Fiscaliza/JF ns 35, 36, 37 e 38/2020, de autoria da Mesa Diretora, aprovado em Reunião Plenária.

Atenciosamente,
  
  

Luiz Otávio Fernandes Coelho
Presidente da Câmara Municipal de Juiz de Fora
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Câmara Municipal
de Juiz de Fora

Proposição:  PEDIF - Pedido de Informação APROVADO

Em: 22/04/2020

Luiz Otávio Fernandes Coelho

PRESIDENTE

Número:  000037/2020 

Senhora Vereadora,
Senhores Vereadores,

O FiscalizaJF, serviço voltado à fiscalização do Poder Executivo Municipal, instituído pelo
Ato da Mesa Diretora nº 205/2015, atendendo à Solicitação de nº 232, compareceu à UBS Paula
Lima, na Rua Vicente Gávio, s/nº, Bairro Paula Lima, para fiscalizar as condições gerais do
equipamento. Durante a fiscalização foi apurado que:

 

Em relação à estrutura física, há a necessidade de ampliação do espaço físico da Unidade (já
existe inclusive um projeto pronto) para alocar um novo Consultório Médico (Clínico), além de
Salas de curativo, coleta de materiais biológicos e Vacinas (em relação a última, os usuários
que precisam tomá-las recorrem às Unidades de Saúde dos bairros Barreira do Triunfo ou
Benfica); por fim, é necessária a ampliação da atual copa/cozinha, bem como a construção de
um almoxarifado;
É necessária a reconstrução do muros lateral à UBS (e que faz divisa com um pequeno
córrego) e traseiro (grande quantidade de mato no local);
É necessária a instalação de telhado na laje para conter a água da chuva;
Existe mofo e infiltração na Sala de Pediatria;
É preciso repintas a área externa (paredes estão muito desgastadas e apresentam diversos
pontos de mofo);
Existe necessidade de limpeza da caixa d'água;
Segundo sos servidores da Unidade, existe um problema de queda de energia recorrente;
É necessária a troca da iluminação no consultório odontológico;
Em relação à defasagem de funcionários, mostra-se necessária a contratação de um
Farmacêutico, um Dentista e um Assistente Administrativo;
Com relação à necessidade de equipamentos e insumos, mostra-se necessária a aquisição de
lixeiras novas e com pedal, além da substituição do mobiliário da recepção para maior
confortos dos usuários que aguardam atendimento na recepção;
Há necessidade de reabastecimento da Farmácia com os medicamentos que estão em falta,
conforme relatório;

 

Requeremos, nos termos regimentais, que se oficie ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para
que, no prazo legal definido no art. 47, inc. XIII, da Lei Orgânica Municipal, nos informe sobre:

 

Se existe algum planejamento por parte da Prefeitura Municipal no que diz respeito à
execução do projeto já pronto de ampliação da UBS Paula Lima, incluindo a construção dos
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Câmara Municipal
de Juiz de Fora

novos cômodos necessários ao atendimento da demanda dos usuários;
Se existe algum planejamento por parte da Prefeitura Municipal de instalação de telhas na
laje, bem como a correção dos problemas envolvendo mofo e infiltração, principalmente na
sala de pediatria, além da possibilidade de repintura das paredes externas da UBS;
Se existe algum planejamento por parte da Prefeitura Municipal de reconstrução dos muros
lateral e traseiro, a fim de aumentar a segurança do equipamento público, da solução dos
problemas envolvendo quedas recorrentes da energia elétrica, além da substituição da
iluminação do consultório odontológico;
Como o Executivo Municipal pretende resolver a questão do corpo de funcionários frente às
demandas da unidade, com a contratação de um farmacêutico, dentista e assistente
administrativo;
Se existe algum planejamento por parte da Prefeitura Municipal de aquisição de mobiliário
mais moderno para a recepção (bancos mais confortáveis para os pacientes) e substituição da
lixeira por uma mais moderna (com pedal);
Quais as razões de faltarem medicamentos de uso contínuo em falta da farmácia.

Palácio Barbosa Lima, 09 de abril de 2020.

Luiz Otávio Fernandes Coelho Wanderson Castelar Gonçalves Ana das Graças Cortes
Rossignoli

Vereador Pardal - PSL Vereador Wanderson Castelar -
PT

Vereador Ana Rossignoli -
Patriota

Júlio Francisco de Oliveira
Vereador Júlio Obama Jr. - PODEMOS
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